



Mundo Técnico Profesional

ONG Canales

Agosto 2024

Seminario Nacional de la RED Irrarrázaval aborda la Inteligencia Artificial aplicada en Educación



El XXV Seminario Nacional **“Claves para la Educación del Futuro: Aprender en la Era de la Inteligencia Artificial”** fue el punto de encuentro para los directores de más de 150 colegios técnico-profesionales que forman parte de la RED Irrarrázaval, desde Arica hasta Punta Arenas. El evento se llevó a cabo los días 29 y 30 de julio en el Hotel Le Méridien, en la ciudad de Santiago.

El seminario, organizado anualmente por la **Fundación Irrarrázaval**, se centró en la aplicación de la Inteligencia Artificial (IA) en el ámbito educativo, abordando su potencial para personalizar el aprendizaje, ofrecer retroalimentación instantánea y automatizar tareas

administrativas. Este enfoque responde a las necesidades actuales de modernización en la educación, permitiendo a los colegios de la RED mantenerse a la vanguardia en la formación de sus estudiantes.

Aníbal Vial, gerente general de la Fundación Irrarrázaval, expresó su entusiasmo por el encuentro: *“Este seminario nos permite conectarnos y compartir experiencias con todos los directores de la RED, en torno a un tema tan relevante como la IA aplicada a la educación”*.

El evento contó con la participación de destacados expertos, como Rodrigo Fábrega, profesor invitado del MIT y presidente de Fundación

Cruzando; Emilio Torres, director pedagógico de Progentis para Europa y América Latina, y Hernán Carvallo, creador de la plataforma IA para Educar, quienes ofrecieron valiosas perspectivas sobre cómo esta herramienta puede transformar la educación, además de experiencias prácticas.

Asimismo, se desarrolló un panel de conversación enfocado en conocer experiencias concretas en los colegios, donde participaron, junto a Rodrigo Fábrega, Cristián Venegas, director del Centro de Innovación Tecnológica de Padre Las Casas, y Francisco Manqui, director del Liceo Bicentenario PHP de Pilmaiquén, en la comuna de Puyehue, instancia moderada

por Pilar Alonso, directora ejecutiva de Grupo Educar.

Más allá de las conferencias y paneles, el seminario fue una oportunidad para que los directores provenientes de distintas ciudades del país se reencontraran, compartieran experiencias y fortalecieran los lazos que unen a la RED Irrarrázaval, reafirmando su compromiso con la educación técnica de calidad.

El encuentro concluyó con un llamado a continuar explorando nuevas tecnologías, siempre bajo el alero de los valores que caracterizan a la RED.



IRARRÁZAVAL
Fundación, desde 1920

XXV SEMINARIO NACIONAL
Claves para la Educación del Futuro
“Aprender en la era de la Inteligencia Artificial”

El presidente del Consejo de la Fundación Irrarrázaval, José Miguel Pereira, entregó unas palabras en la ceremonia inaugural del seminario.

Los integrantes del panel de conversación: Pilar Alonso, Francisco Manqui, Cristián Venegas y Rodrigo Fábrega.

Aníbal Vial, gerente general de Fundación Irrarrázaval, junto con uno de los relatores del seminario, Hernán Carvallo, y la directora del Liceo Bicentenario Minero su Santidad Juan Pablo Segundo de Alto Hospicio, Goighet Andrade.

Edición: Alejandra Obando - Isidora Lermenda - Soledad Delgado
Diseño y diagramación: Ricardo Cárcamo

canales www.ongcanales.cl f t i y l n

Boletín financiado por: **IRARRÁZAVAL**
Fundación, desde 1920